

AUX PÉLERINS.

L'érection d'un monument religieux a toujours quelque chose de mémorable qui doit passer à la postérité, avec tous les renseignemens qui peuvent intéresser la piété du lecteur. Dans la religion catholique principalement où tout se rattache à une croyance invariable, à une morale infiniment pure ; il semble que nos pratiques religieuses participent à l'immortalité de notre foi et qu'elles ont pour elles la haute sanction des siècles. Voilà pourquoi nous croyons devoir recueillir ici tout ce qui s'est publié sur le nouveau PÉLÉRINA-GE qui vient d'être inauguré sur la MONTAGNE DE ST. HILAIRE DE ROUVILLE et qui désormais sera probablement un des lieux les plus fréquentés du diocèse.

37624